

Liberación Precios Apoyan Empresarios en Nicaragua

MANAGUA, junio 14 (UPI).— El presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada, COSEP, dijo hoy que la medida gubernamental de liberar precios y salarios está encaminada "hacia la libertad de todo tipo para poder reconstruir Nicaragua".

El gobierno del presidente Daniel Ortega implantó desde 1984 una regulación sobre el salario de los trabajadores controlado por el Ministerio del Trabajo, en que prohibía los aumentos salariales por medio de tabulaciones para empleados y trabajadores.

Tanto la empresa privada como los obreros de la construcción y trabajadores rechazaron esta modalidad de control, que era apoyada por la Central Sandinista de Trabajadores, organización sindical que aglutina a la mayoría de los trabajadores nicaragüenses que siguen las li-

neas gubernamentales.

Enrique Bolaños, presidente de COSEP y crítico de la política económica del gobierno dijo que "en nombre propio y de COSEP debemos reconocer el hecho que es una medida en la dirección correcta, desde hace muchos años hemos señalado que es el único camino hacia la libertad de todos para poder reconstruir Nicaragua y seguir adelante".

Agregó que al liberar gran parte de este sistema con la libertad de contratación "los trabajadores pueden buscar sus sueldos y salarios en negociación con sus empleadores individual o colectiva, este paso hacia esa libertad es bienvenido".

Señaló que la medida de controlar precios y salarios era "totalitaria y de control porque a los dueños de

—Favor pase a la página 57.



JUEGO BENEFICO. Londres, junio 14. La princesa de Gales, Diana, conversa con el jugador de tenis alemán occidental Boris Becker, luego que éste jugara contra el campeón de 1987, Pat Cash, de Australia, en beneficio del Hospital de Niños en Londres "Great Ormond Street". (Cable-foto AP).

Bush Promete Apoyo a Ideales de Hispanos

WASHINGTON, junio 14 (UPI).— El vicepresidente George Bush, candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, declaró su "ferviente apoyo de los ideales hispanos", en una reunión partidaria.

Bush pronunció un discurso ante la sesión del estado de Texas de la Asamblea Nacional Republicana

Hispana, en el cual apoyó la educación bilingüe en las escuelas de Estados Unidos, según dijo la presidenta de esa entidad, Cathi Villapando.

"El vicepresidente Bush se refirió a muchos problemas y dio su apoyo a la educación bilingüe", dijo la dirigente republicana.

"Los hispanos repú-

—Favor pase a la página 35.



VISITA OFICIAL. Atenas, junio 14. El Primer Ministro griego, Andreas Papandreu (Der.), y su colega turco, Turgut Ozal, brindan durante una cena hoy, en honor de Ozal, quien se encuentra en visita oficial de tres días. (Cable-foto AP).

Podría Curar a Duarte Dice Médico Boliviano

LA PAZ, junio 14 (EFE).— El presidente salvadoreño, José Napoleón Duarte, puede ser "curado" del cáncer que padece con una sustancia de procedencia animal, aseguró hoy a EFE el fundador del Instituto de Diagnóstico del Cán-

cer en Bolivia, Antonio Benavidez.

Benavidez señaló que dicha sustancia fue elaborada hace 20 años y que se realizaron varios experimentos con ella, los cuales han proporcionado resultados "muy alentadores".

—Favor pase a la página 55.

Cuba Construye Aeropuerto Militar al Sur de Angola

WASHINGTON, junio 14 (AP).— Cuba construyó un aeropuerto militar en el sur de Angola a pocos minutos de vuelo de Namibia, controlada por Sudafrica, según informes cubanos.

Esta base podría afectar el equilibrio de poder a lo largo de la

tensa frontera e incrementar las reales posibilidades de un choque entre fuerzas cubanas y sudafricanas, dijo un funcionario norteamericano, que pidió no ser identificado.

Las relaciones en la frontera son tensas, y

—Favor pase a la página 57.

Oposición Teme Fraude en Comicios Mexicanos

CIUDAD DE MEXICO, junio 14 (DPA).— Los partidos de oposición mexicana reiteraron su temor de un eventual fraude a favor de los candidatos del partido de gobierno en las elecciones del 6 de julio próximo, a raíz de un confuso incidente en torno a la impresión de papeletas electorales en una editorial privada.

El hecho fue denunciado por la revista "Proceso" y los partidos que apoyan al candidato de la izquierda, Cuauhtémoc Cárdenas, tres días después de que la Comisión Federal Electoral (CFE)

aseguró que por razones de seguridad no podía encargar la impre-

—Favor pase a la página 58.

Cambios del Dólar en Londres

LONDRES, junio 14 (UPI).— El dólar ganó casi 3 centavos frente a la libra y subió frente a la mayoría de las divisas mundiales en respuesta a las cifras mejores que las esperadas del déficit del comercio exterior estadounidense. El oro y la plata retrocedieron.

En Tokio, antes de conocerse las cifras

—Favor pase a la página 57.

Reagan Consulta Ayuda Militar Para los 'Contras'

WASHINGTON, junio 14 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan inició hoy una serie de consultas con el liderato de los rebeldes nicaragüenses pero el Presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright dijo que no se considerará nueva asistencia militar sin escuchar la opinión de la Organización de Estados Americanos (OEA).

El Secretario General Joao Baena Soares ha estado observando el curso de las negociaciones entre los rebeldes y el gobierno sandinista, que quedaron suspendidas la semana pasada sin un acuerdo sobre un cese del fuego definitivo.

El gobierno norteamericano atribuye ello a la "intransigencia de los

sandinistas a no proceder al proceso de democratización de Nicaragua" al tiempo que los sandinistas acusan a "una facción belicosa" de los contras de bloquear el acuerdo para promover su rearme.

La ley que asignó 17 millones de dólares para mantener en pie a los insurgentes durante las negociaciones dice que antes de considerarse la reanudación de la ayuda militar debe consultarse a Baena Soares sobre el proceso.

El Consejo Político de la OEA ha sido convocado para mañana cuando Baena Soares tendrá la primera oportunidad de informar a sus miembros sus impresiones tras la última ronda negociadora.

Banco Mundial Pide Ayuda a Naciones Industrializadas

WASHINGTON, 14 junio (EFE).— El presidente del Banco Mundial, Barber Conable, apeló hoy a la comprensión de los líderes de las siete naciones más industrializadas para cooperar en la solución de la crisis de la deuda externa de las naciones en desarrollo.

Ante la Cámara de Comercio de Estados Unidos, Conable dijo hoy, al referirse a la deuda, que "este debería ser un asunto prioritario en la agenda de

la cumbre de los siete que se celebrará este fin de semana en Toronto (Canadá)".

Los líderes de Estados Unidos, Japón, Reino Unido, Francia, la República Federal Alemana, Canadá e Italia se reunirán entre el 19 y 22 de junio en Toronto en la "cumbre" anual para analizar la situación económica mundial.

Ante un auditorio de empresarios de la industria y el comercio

—Favor pase a la página 55.



ENFRENTAMIENTO. Racine, Wisconsin, junio 14. Policía de una "brigada especial" ("Swat") ordena a una mujer ponerse a salvo, durante un enfrentamiento con Keith Betts, de 28 años, quien posteriormente fue arrestado, en la población de Racine. (Cable-foto AP).